
 

 

    

 

                                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菜の花だより  
 

【発行】東海みなみ日本共産党後援会（部内資料） 

２０１５年 ２月 〒319-1112 東海村村松 2401-2 

電話／fax 029-284-0761 大名美恵子気付 

２０１５年を迎えました。今年もどうぞ宜しくお願いいたします。 

日本共産党は、昨年の総選挙で多くの皆さんのご支援をいただき

２１議席を得ました。唯一躍進し、また茨城県議選でも議席増になり

ました。ご支援ありがとうございました。この躍進の力を生かし、国・

県・村が連携して住民の声が十分反映できる政治をめざします。 

総選挙で自民党が獲得した得票は、有権者比では比例代表選挙で  

１７％、小選挙区選挙で２４％でした。それでも与党は３分の２を超え

る議席を得たのは、何よりも小選挙区制というマジックがつくりだし

た「虚構の多数」によるものです。国民が安倍首相の「背中を押した」

などとは到底いえるものではありません。 

ところが安倍首相は、首相指名後の記者会見で、自らの政治を「戦後以来の大改革」

と称し、「当然、賛否は大きく分かれ、激しい抵抗もあります。しかし、今回の総選挙

で、引き続きこの道を真っすぐに進んでいけと国民の皆さまから力強く背中を押して

いただきました」などと述べました。 

このことは、国民の｢賛否が大きく分かれ｣ていようとも、「激しい抵抗」があろう

とも、暴走を続けようという、新たな“暴走宣言”と言えます。 

日本共産党は、総選挙で掲げた「５つの政治の転換」を図るため、引続き力をつく

します。そして、村民生活最優先の村政のためがんばります。 
 

(５つの政治の転換をめざします)  

１．消費税増税ストップ ２．戦争する国づくりストップ ３．原発再稼動ストップ  

４．格差拡大のアベノミクスストップ ５．米軍の新基地建設ストップ 

 

 

大名美恵子 
村議会議員   
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４月から 

現在のデマンドタクシーに加え 
茨城交通（株）の路線バスが新たに
４路線走ります 
 
東海村は、2006（平成 18）年４月からデマンドタクシーを

村内のみ運行、村民のみ利用ということで走らせてきました。  

その後、「気軽に乗れるバスも走らせて」「村外へ移動のた

めの足の確保を」「買い物に出かけることが困難になってきた

のでぜひ対応を」など村民の声が高まりました。村はこうし

た声を受け止め、また村独自にも、村外からのビジネス客・

観光客への対応も考慮し検討してきた結果、この４月から、

デマンドタクシーはこれまでどおり運行しながら、新たに茨

城交通の「路線バス」を、４路線走らせることになったそう

です。当面９月までの運行後、１０月に検討会議を開き、必

要な変更をかけることにしているとのことです。 

利用料金は、他の路線バスと同様の料金になるそうです。 

日本共産党は、今後、買い物困難な方への対応も、求めて

まいります。以下↓は、バスの経由を示しています。 

 

① 駅西口～白方～留大橋～カインズホーム～おさかなセンター 

② 駅西口～石神二軒茶屋～笠松～船場～舟石川～駅西口（循環） 

③ 駅東口～真崎十文字～原研前～茨城東病院 

④ 駅東口～真崎十文字～原研前～茨城東病院～ジョイフル本田 

～海浜公園 

菜の花会親睦会のご案内 
みなさんの、ご参加お待ちしています 

今年も楽しく交流しましょう 
 

 日時  ３月２８日（土） 
     １０時出発 
 場所  湯の澤鉱泉（常陸大宮市） 
     TEL0295－57－3794 

 参加費  ４，５００円 

 集合場所 ①９時４５分 

押延ラーメンハウス「藤」駐車場 

②９時５５分 

中丸コミセン駐車場 

 

 

 

 

 

 

https://lh3.googleusercontent.com/-kZ1-Caktzt8/UF2cpX8ElOI/AAAAAAAA82c/qeatrbOlCrU/s512/RIMG0007.JPG


 

 

「菜の花会」事務局からのお願い 

「菜の花会」会員ならびに「菜の花だより」をお読みいただいて

いる読者の皆さまには、いつもお世話になっております。 

「菜の花会」は、「安全、安心な福祉の村づくり」をめざして、身

近な要求の実現のために奮闘している“大名みえ子村議”ととも

に、村民の願いを村政につなぐ活動を行っています。毎議会ごと

に「村政報告会」を開いて、みんなで要望を出し合い、交流しな

がら、一人ひとりの願いが村政に反映するように、そして、みんな

が生きがいを持って暮らせる生活環境にしたいと願っています。 

また、会員の交流を深める楽しい行事を計画し、親睦をはかっ

ています。是非、お知り合いの方に「菜の花会」会員または「菜の

花だより」読者さんをお誘いいただき、この輪を広めることができ

ればと思います。 

会員の会費 1 口 100 円／年 何口でも可。読者さんは、会費

なしです。よろしくお願いいたします。 
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く
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０
政
党
が
受
け
取
る

そ
う
ね
。
自
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去
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の
１
７

０
億
円
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民
主
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に
は
７
６
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が
交

付
さ
れ
る
見
通
し
よ
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晴
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巨
額
で
、
た
め
息
が
出
る
。
毎
年

３
２
０
億
円
も
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血
税
を
政
党
が
山
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け
す
る
。
自
民
党
は
本
部
収
入
の
６

５
％
（
２
０
１
３
年
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、
民
主
党
は
８

３
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（
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を
占
め
て
い
る
。
税
金
漬

け
の
〝
国
営
政
党
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だ
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政
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助
成
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度
に
よ
っ
て
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の
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労
も
せ
ず
に
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額
の
税
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が
転
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り
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高
級
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亭
で
の
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な
ど
使
い
道
も
勝
手
放
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よ
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そ
の
う

え
、
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に
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で
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る
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晴
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こ
れ
で
は
政
党
・
政
治
家
の
金
銭

感
覚
が
マ
ヒ
す
る
の
も
当
然
だ
。
さ
ら

に
、
政
党
助
成
金
目
当
て
の
離
合
集
散

が
こ
の
年
末
年
始
に
も
繰
り
返
さ
れ

た
。
理
念
も
政
策
も
な
い
寄
せ
集
め

で
、
あ
き
れ
る
ば
か
り
だ
。
政
党
と
政

治
を
堕
落
さ
せ
る
元
凶
に
な
っ
て
い

る
よ
。 

 
 

 

晴男と陽子の 
ニュース問答 
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通
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だ
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も
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し
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い
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党
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実
上
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金
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を
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晴
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先
の
総
選
挙
で
、
政
党
助
成
金
の
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強
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日
本
共
産
党
が

躍
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し
、
議
案
提
案
権
を
獲
得
し
た
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さ
っ
そ
く
通
常
国
会
冒
頭
に
政
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助

成
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廃
止
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す
る
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だ
。

期
待
が
高
ま
る
よ
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子 

公
約
実
現
に
向
け
た
第
一
歩
よ
。

政
党
助
成
金
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止
の
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え
に
は
国
民

の
強
い
共
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が
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せ
ら
れ
て
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る
わ
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他
党
も
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案
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真
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に
検
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し
て
ほ

し
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晴
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政
党
助
成
金
廃
止
の
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名
が
始

ま
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重
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か
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そ
う
ね
。
草
の
根
か
ら
国
民
的
な

大
運
動
に
発
展
さ
せ
よ
う
。 

 
 

２
０
１
５
・
１
・
２３
付 

し
ん
ぶ
ん
赤
旗
よ
り 

政党助成金なくす世論と運動が大切！！ 

１２月の総選挙・県議選の投票で 
困ったことはありませんでしたか 
  

今回の投票では、１回目に投票用紙を３種類受け取り 

投票する方法でした。「投票用紙の色は違っていたが３ 

種類一度に記入して投票するのは、とても分かりにくく 

間違いやすかった」との声が寄せられました。 

 １２月議会の補正予算の質疑で大名議員は、「１種類 

ずつ配布・投票する体制はとれなかったのか」問いまし 

た。総務部長は、「急に県議選と総選挙が重なったことも 

あり、投票箱の数が不足など、今回はどうしようもなか 

った」「今後は検討する」と述べました。 

 

 

 

 

 

自由と平等の思想は、市民革命のなかで形成されました。

その自由と平等の思想は、やがて基本的人権という人の権利

意識に繋がっていきます。市民革命達成後、自由と平等の思

想は政治制度として具体化されます。 

次回からは、この近代民主主義について詳しく何回かに分

けてお話しします。 
 

〔勤労者通信大学の「憲法コース」の教科書から〕 

 

 原電東海発電所解体 

低レベル放射性廃棄物 L3 の処分計画 

「埋設」ではなく「管理」の考えに転換を 
 日本原電は、東海発電所解体で発生する低レベル放射性

廃棄物 L3を自社敷地内に埋設する計画を表明しました。 
 日本共産党村委員会は、「埋設による安全上及び後世への

配慮として、『埋設』ではなく『一時管理』」の考え方に転換

すべき」と村や原電に要請してきました。 

これに対し村長は、「日本原電の計画書や許可内容につい

てはしっかり確認していく必要があると考える。また、日本

原電に十分な情報公開を求め、必要に応じて立ち入り調査や

確認を行い管理をしていく」と述べました。 

 放射性廃棄物の処理・処分方法が未完成のまま、国内初の

商業用原子炉の廃止措置です。今後、原電の処分計画申請内

容が、真に住民の安全な暮らしを守るものとなるようしっかり監

視を強めることが重要です。 

 

日本国憲法のはなし  その 2 


